育英第二幼稚園

愛媛県立松山西中等教育学校 中平紗希

育英第二幼稚園…<u>創立 昭和55年</u> 住所 松山市古三津三丁目1-10

〈幼稚園を希望した理由〉

私のなりたい職業が助産師で、看護資格を持っていたら幼稚園や保育園でも働けるということを知り、小さい子供と遊ぶことも好きということもあり、自分に一番合っていると考えたから。

〈仕事内容〉

担当クラスにつく(絵本の読み聞かせ、食事や行事の指導) 掃除

事務作業(行事で使う小道具作り、親への連絡、事前調べ)

〈体験を通して学んだこと〉

幼稚園教諭は想像以上の仕事量をこなす非常に忙しい職業だということ、その反面、保護者の方の温かい対応や園児の笑顔に励まされることもあり、それがやりがいになるということを身をもって感じた。

また、言葉選びはとても大切で、気付かない間に園児を傷つけている場合があると分かった。もちろん体罰は絶対してはいけないが、言葉選びを間違えると「言葉の暴力」になってしまうので、近年は注意していると教えてもらった。私は、園児に嫌われたくないという気持ちがゆえに、泣いている園児に理由も聞かずに慰めたり、頼まれたことを何でもしてしまったりしていた。しかし、先生方の対応を見ていると、園児が泣いていたら、まずしっかり理由(話)を聞いて、叱るときは叱り、慰めるときは慰めるというメリハリがあった。

さらに、植物を植え、育てることから生命を大切にする気持ちを育むことができると考えた。

〈興味を持ったこと〉

最近の幼稚園では、非認知能力を育てることを大切にしていて、体力などをつける以外にも非認知能力を育てられるような教育をしていると教えていただき、興味を持った。

※非認知能力…社会性、協調性、思いやりなどの数値では図りにくい能力

〈体験を通して考えたこと〉

職場体験学習という貴重な機会を無駄にすることなく、自分自身に生かすことができたのでよかった。また、現在は幼稚園教諭の人数(人手)が減少しているそうで、自分は将来の夢が決まっていたけれど、この職業の魅力が分かり視野が広くなったと思うのでよかった。